

BOLETÍN No. 570 ->>

**Música, vuelo y naturaleza, temas de la segunda temporada del programa de la AMC**

Este 7 de septiembre inicia la segunda temporada 2012 del programa “Viernes de Ciencia y Tecnología” en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, con lo que esta Casa de Estudios responde a su responsabilidad de generar y participar en estrategias de fomento y difusión científica para potencializar el desarrollo integral de la entidad y México; comentó la Jefa del Departamento de Apoyo a la Investigación, Rosa del Carmen Zapata.

En entrevista, dijo que es necesario acercar a la población en general a la generación de conocimiento para aportar en la formación de ciudadanos críticos y sensibles a su entorno, por lo que las Instituciones de Educación Superior deben realizar acciones de vinculación, como lo ha hecho la Autónoma de Aguascalientes.

Asimismo, subrayó que el público primordial de estas acciones son los niños y adolescentes, pues serán los futuros profesionistas con los que contará México, por lo que es inminente fomentar sus capacidades de análisis y reflexión a través de actividades diferentes a las que realizan en las aulas de clase, como el programa de la Academia Mexicana de las Ciencias, “Viernes de Ciencia y Tecnología”.

Dentro de este ciclo, el 7 de septiembre se impartirá la conferencia “Naturaleza. Mente matemática” por José Juan Nieves Medrano de la Universidad Autónoma del Estado de México, quien mostrará a los asistentes que las matemáticas están en el día a día y comentará sobre actividades lúdicas para mejorar el aprendizaje de éstas.

La próxima cita será el 21 de septiembre con René Hernández Rivera de la Universidad Nacional Autónoma de México, que ofrecerá la ponencia “El origen del vuelo” en el que se analizará este fenómeno tan peculiar como común.

Finalmente, el 26 de octubre Amelia Cristina Guízar Bermúdez concluirá esta segunda temporada con una conferencia de gran interés: “La magia de la música y su impacto en el cerebro”.

Cabe mencionar que estas actividades se realizarán a las 12:00 horas en el Aula Isóptica de la Unidad de Estudios Avanzados de Ciudad Universitaria. Además, se invita al público en general y en especial a grupos estudiantiles de educación básica.

La información complementaria está disponible en la página electrónica de la UAA: <http://www.uaa.mx/investigacion/divulgacion/> Para mayores informes o solicitud de acceso a grupos se puede comunicar al Departamento de Apoyo a la Investigación, ed. 1B de Ciudad Universitaria, segundo piso, a los números telefónicos: 910-74-00, ext.: 7442 ó 7443.

